

# Peningkatan Ekonomi Mandiri Dan Kreatif Melalui Sosialisasi Strategi Peningkatan Laba Bagi UMKM Kabupaten Tanah Laut

Marliza Noor Hayatie<sup>1</sup>, Ines Saraswati Machfiroh<sup>2\*</sup>, Karolina<sup>3</sup> Maulida Hirdianti Bandi<sup>4</sup>

<sup>1234</sup>Prodi Akuntansi , Politeknik Negeri Tanah Laut  
Address, Pelaihari, Kalimantan Selatan, Indonesia

<sup>1</sup>[marliza@politala.ac.id](mailto:marliza@politala.ac.id)

<sup>2</sup>[inessaraswati.m@politala.ac.id](mailto:inessaraswati.m@politala.ac.id)

<sup>3</sup>[karolina@politala.ac.id](mailto:karolina@politala.ac.id)

<sup>4\*</sup>[maulidahirdianti@politala.ac.id](mailto:maulidahirdianti@politala.ac.id)

## Abstrak

Kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) merupakan salah satu dari Tri Dharma Perguruan Tinggi selain pendidikan, pengajaran dan penelitian. Pelaksanaan pengabdian kepada masyarakat Program Studi Akuntansi Politeknik Negeri Tanah Laut ini adalah memberikan pengetahuan mengenai Peningkatan Ekonomi Mandiri dan Kreatif Melalui Sosialisasi Strategi Peningkatan Laba Bagi UMKM Indonesia Bangkit Kabupaten Tanah Laut. Kegiatan ini dilakukan di Aula Gedung Kuliah Terpadu Politeknik Negeri Tanah Laut peserta yang mengikuti acara ini sebanyak 17 orang yang terdiri dari masyarakat anggota Pelaksanaan kegiatan ini melibatkan 4 orang mahasiswa dan 4 orang dosen dan 5 orang mahasiswa. Kegiatan telah dilaksanakan dengan kegiatan penyampaian materi mengenai Peningkatan Ekonomi Mandiri dan Kreatif Melalui Sosialisasi Strategi Peningkatan Laba Bagi UMKM Indonesia Bangkit Kabupaten Tanah Laut.

Kata Kunci: Sosialisasi, UMKM,

## Abstract

*Community Service Activities (PkM) is one of the Tri Dharma of Higher Education apart from education, teaching and research. The implementation of community service at the Tanah Laut State Polytechnic Accounting Study Program is to provide knowledge regarding Increasing the Independent and Creative Economy through the Socialization of Profit Increasing Strategies for Bangkit Indonesian MSMEs in Tanah Laut Regency. This activity was carried out in the Integrated Lecture Building Hall of the Tanah Laut State Polytechnic. There were 17 participants who took part in this event consisting of members of the community. The implementation of this activity involved 4 students, 4 lecturers and 5 students. Activities have been carried out by delivering material regarding Increasing the Independent and Creative Economy through the Socialization of Profit Increasing Strategies for Bangkit Indonesian MSMEs, Tanah Laut Regency.*

*Keyword: List up three until five keywords here and use comma to separate the keywords.*

## I. PENDAHULUAN

Ekonomi mandiri merupakan sistem perekonomian rakyat, yang mengatur mekanisme sumber penghidupan pelaku ekonomi dalam konteks kehidupan masyarakat (gotong royong) berdasarkan kegiatan ekonomi yang tidak menganut prinsip ketergantungan, tetapi berdasarkan swadaya.

Ekonomi kreatif merupakan proses ekonomi yang termasuk kegiatan produksi dan distribusi barang serta jasa di dalamnya yang membutuhkan gagasan dan ide kreatif serta kemampuan intelektual dalam membangunnya. Ekonomi kreatif mengacu pada sektor ekonomi yang melibatkan kegiatan yang menghasilkan nilai tambah melalui kreativitas, keahlian, dan pengetahuan. Ini mencakup berbagai industri dan sektor yang didasarkan pada kreasi, produksi, dan distribusi barang dan layanan yang memiliki elemen kreatif dan estetika (Dwi, 2023). Ekonomi kreatif mencakup proses ekonomi yang melibatkan produksi dan distribusi barang serta jasa yang memerlukan gagasan dan ide kreatif serta kemampuan intelektual dalam pengembangannya (Mahendra, 2023).

Kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) merupakan salah satu dari Tri Dharma Perguruan Tinggi selain pendidikan, pengajaran dan penelitian. Melalui kegiatan ini diharapkan masyarakat sasaran dapat memperoleh informasi yang bermanfaat dan kemudian dapat mengaplikasikan dan mengembangkan sendiri informasi yang disampaikan narasumber.

Pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan oleh Program Studi Akuntansi Politeknik Negeri Tanah Laut merupakan acara rutin untuk memberikan pengetahuan mengenai Peningkatan Ekonomi Mandiri dan Kreatif Melalui Sosialisasi Strategi Peningkatan Laba Bagi UMKM Indonesia Bangkit Kabupaten Tanah Laut. Pengabdian ini dilakukan di Aula Gedung Kuliah Terpadu Politeknik Negeri Tanah Laut. Acara yang dilaksanakan adalah acara “Peningkatan Ekonomi Mandiri dan Kreatif Melalui Sosialisasi Strategi Peningkatan Laba Bagi UMKM Indonesia Bangkit Kabupaten Tanah Laut Tahun 2022”.

## II. METODE

Pengabdian dalam kegiatan ini terdiri dari dosen akuntansi dan masyarakat anggota UMKM Indonesia Bangkit Kabupaten Tanah Laut. diawali dengan melakukan survei dan mengantar undangan pada hari sebelumnya yaitu pada tanggal 15 Februari 2022. Peserta yang mengikuti acara ini sebanyak 17 orang yang terdiri dari masyarakat anggota UMKM Indonesia Bangkit Kabupaten Tanah Laut. Pelaksanaan kegiatan ini melibatkan 4 orang mahasiswa dan 4 orang dosen dan 5 orang mahasiswa.

Sebelum pelaksanaan pengabdian, dilakukan persiapan selama menit yang meliputi persiapan ruangan di Aula Gedung Kuliah Terpadu Politeknik Negeri Tanah Laut, LCD, layar proyektor yang akan digunakan untuk penyampaian materi mengenai Peningkatan Ekonomi Mandiri dan Kreatif Melalui Sosialisasi Strategi Peningkatan Laba Bagi UMKM Indonesia Bangkit Kabupaten Tanah Laut. Setelah persiapan selesai, pelaksana mulai mempersiapkan daftar hadir yang akan diisi oleh peserta. Ketika ada peserta yang telah hadir, pelaksana akan meminta peserta

untuk mengisi daftar hadir dan memberikan print materi.

## III. HASIL DAN PEMBAHASAN

Sosialisasi telah dilaksanakan pada hari Senin tanggal 21 Februari 2022. Pengabdian dilakukan di Aula Gedung Kuliah Terpadu Politeknik Negeri Tanah Laut.

Acara diawali dengan melakukan pembukaan oleh Ketua Jurusan Ekonomi dan Bisnis Program Studi Akuntansi di Aula Gedung Kuliah Terpadu Politeknik Negeri Tanah Laut sebagai tempat penyampaian materi mengenai Peningkatan Ekonomi Mandiri dan Kreatif Melalui Sosialisasi Strategi Peningkatan Laba Bagi UMKM Indonesia Bangkit Kabupaten Tanah Laut).

Kemudian dilanjutkan sambutan oleh Perwakilan UMKM Indonesia Bangkit Kabupaten Tanah Laut. Selanjutnya presentasi materi mengenai Peningkatan Ekonomi Mandiri dan Kreatif Melalui Sosialisasi Strategi Peningkatan Laba Bagi UMKM Indonesia Bangkit Kabupaten Tanah Laut serta dibantu juga oleh beberapa mahasiswa.

Selanjutnya diadakan diskusi serta tanya jawab dengan peserta pengabdian.

Foto bersama dengan masyarakat anggota UMKM Indonesia Bangkit Kabupaten Tanah Laut.

Penutupan oleh Perwakilan UMKM Indonesia Bangkit Kabupaten Tanah Laut.

#### IV. PENUTUP

Acara pengabdian masyarakat di Aula Gedung Kuliah Terpadu Politeknik Negeri Tanah Laut telah berhasil dilaksanakan dengan kegiatan penyampaian materi mengenai Peningkatan Ekonomi Mandiri dan Kreatif Melalui Sosialisasi Strategi Peningkatan Laba Bagi UMKM Indonesia Bangkit Kabupaten Tanah Laut.

Pelaksanaan kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) diharapkan dilaksanakan secara rutin dan dapat dilakukan lebih lanjut. Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan wawasan serta meningkatkan Peningkatan Ekonomi Mandiri dan Kreatif Melalui Sosialisasi Strategi Peningkatan Laba Bagi UMKM Indonesia Bangkit Kabupaten Tanah Laut.

#### UCAPAN TERIMA KASIH

Tim pengabdian mengucapkan terimakasih kepada Politeknik Negeri Tanah Laut Yang telah memfasilitasi

kegiatan dan UMKM Indonesia Bangkit Kabupaten Tanah Laut.

#### DAFTAR PUSTAKA

- Dwi, A. (2023, Agustus 25). *feb.umsu.ac.id*. Retrieved from Pengertian Ekonomi Kreatif, Ciri - Ciri dan Tujuannya: <https://feb.umsu.ac.id/pengertian-ekonomi-kreatif-ciri-ciri-dan-tujuannya/>
- Mahendra, R. (2023, Desember 8). *ekonomi.bisnis.com*. Retrieved from Ekonomi Kreatif : <https://ekonomi.bisnis.com/read/20231208/9/1720990/apa-itu-ekonomi-kreatif-ini-contoh-ciri-ciri-jenis-hingga-manfaatnya>

#### RIWAYAT HIDUP PENULIS

##### Maulida Hirdianti Bandi, SE, M.A., Ak



lahir di Martapura, pada tanggal 12 Oktober 1989. Jenjang Pendidikan penulis adalah S1 Akuntansi di Universitas Lambung Mangkurat Banjarmasin lulus tahun 2011, menempuh Pendidikan Profesi Akuntansi di Universitas Lambung Mangkurat Banjarmasin lulus tahun 2013 dan menempuh S2 Akuntansi di Universitas Airlangga Surabaya Lulus tahun 2016.